



El jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Mauricio Macri, sostuvo en el Museo de Arte Moderno de Buenos Aires (Mamba) que “tenemos que encontrar el camino del trabajo conjunto y la colaboración entre todos los argentinos” y exhortó a “bajar los enojos, las broncas y las divisiones para que juntos podamos conquistar el futuro que nos merecemos como país”.

“Como lo hemos logrado en la Ciudad de Buenos Aires trabajando juntos vecinos y Gobierno ojalá podamos hacer lo mismo en todo el país para que cada rincón de la Argentina sepa como sumarse a este proyecto colectivo para que todos tengamos un futuro mejor”, afirmó al hablar este jueves 20 de junio en el acto conmemorativo por el Día de la Bandera.

Durante la ceremonia, que se realizó en la sede del Museo de Arte de Moderno de Buenos Aires, en el barrio de San Telmo, Macri estuvo acompañado por la vicejefe de Gobierno, María Eugenia Vidal, y el jefe de Gabinete, Horacio Rodríguez Larreta, además de ministros, secretarios, funcionarios y autoridades de la Procuraduría General de la Ciudad.

Macri pronunció su mensaje luego de que se entonaron las estrofas del Himno Nacional y de la canción patria Aurora y seguidamente efectuó una recorrida junto a los ministros de Cultura, Hernán Lombardi, y de Desarrollo Urbano, Daniel Chaín, para observar las nuevas salas e instalaciones inauguradas este mes en el Mamba al cumplirse una nueva etapa del plan de obras de ampliación y remodelación del museo.

“Esta es la bandera que nos representa en el mundo y quisimos celebrar su día aquí en el Mamba porque también a través de la cultura la Argentina ocupa un lugar importante en el mundo”, destacó el Jefe de Gobierno.

“Por eso de entrada nos comprometimos en la tarea de recuperar ese ícono cultural que es el Teatro Colón y luego seguimos con el Teatro 25 de Mayo, la Usina del Arte y el Mamba y ahora

también estamos trabajando en el complejo teatral San Martín. La cultura nos une y nos identifica igual que nuestra bandera”, subrayó.

Con las obras que estarán terminadas a fines de este mes el Mamba duplicará la superficie cubierta de su sede, ubicada en la avenida San Juan 350, sumando 3.550 metros cuadrados a los 3.400 ya inaugurados, en tanto que también se habilitarán otros 1.200 metros cuadrados de espacios descubiertos.

Las nuevas obras incluyen dos salas para el público y un salón auditorium en el edificio, así como depósitos climatizados con equipos de precisión, un taller de restauración, bodegas para la guarda de cuadros, una cabina de proyección y una sala de tableros, un área propia de carga y descarga y un patio de esculturas.

También se incorporaron en esta última etapa la remodelación de la sala de Seguridad y Control, un ascensor para el público, piel verde en la fachada de San Juan y Defensa y escaleras de evacuación.

El Mamba fue reinaugurado el 23 de diciembre de 2010 tras la refacción y puesta en valor de su histórico edificio y desde entonces se han llevado a cabo varias etapas del plan de obras de ampliación a través de un trabajo conjunto entre los Ministerios de Cultura y de Desarrollo Urbano.